



COMISIÓN PERMANENTE

## Piden comparecencia de secretario de Salud

POR IVONNE MELGAR  
[ivonne.melgar@gimm.com.mx](mailto:ivonne.melgar@gimm.com.mx)

La bancada del PRI en la Cámara de Diputados pidió a la Comisión Permanente que comparezca el titular de la Secretaría de Salud, Jorge Alcocer y explique los resultados publicados por el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) en su estudio sobre el Derecho a la Salud 2023.

En ese informe se indica que el Programa de Fortalecimiento a la Atención Médica ha registrado una disminución constante del número de consultas, ya que mientras en 2017 se otorgaron 2 millones 536 mil 886 consultas, para 2021 el número había bajado a un millón 189 mil 774.

“Esto representó sólo cubrir 48.8% de la meta; en tanto, la infraestructura de unidades médicas requiere mantenimiento preventivo y correctivo por falta de fondos destinados a estas áreas”, exponen los legisladores priistas en un exhorto dirigido al titular de Salud.

Los legisladores Friné Azuara, Mariana Nassar, Laura Barrera y Xavier González indicaron que dicho reporte muestra las limitantes en el acceso al derecho a la salud para las personas sin seguridad social.

Mediante un punto de acuerdo, el cual también respalda el diputado del PAN Éctor Ramírez, los parlamentarios señalan que es necesario que el secretario de Salud vaya a la Permanente.



Foto: Eduardo Jiménez

Legisladores pedirán a Jorge Alcocer que explique por qué bajó el número de consultas en el país.